

令和6年 4月11日発行 うきは市立千年小学校 校長 後藤 重治 文青

新しい仲間を迎えて令和6年度がスタートしました

春暖の候、千年小学校の保護者の皆様、そして校区の皆様には益々ご 健勝のこととお喜び申しあげます。また、いつも本校児童の健やかな成 長を願ってご支援いただいておりますことに心から感謝いたします。

さて、令和6年度の人事異動により本校に10名の職員が転入してきま した。職務内容や経験年数に違いはありますが、「千年小 270 名の子ども に寄り添って指導し、一人一人にかしこさ、やさしさ、たくましさを育 みたい」という思いを強くもっていることに違いはありません。この10 名を加えた職員31名が一丸となって、21世紀を生き抜いていく力を身に 付けた子どもを育ててまいります。どうぞよろしくお願いします。

校 長	後藤 重治	福岡教育大学附属久留米小学校より	
外国語	米倉 智美	うきは市立大石小学校より	
5年2組	森山 徹彦	うきは市立御幸小学校より	た大千一いき年
2年2組	寺松 早紀	うきは市立吉井小学校より	とく小
6年1組	矢野 椋子	うきは市立山春小学校より	思すのこ
あすなろ2組	穴見 優里菜	※ 新しく採用	またさ
2年1組	久保山 真聖	※ 新しく採用	すめを !にさ
事務主事	堤 美彩	筑前町立中牟田小学校より	頑ら
栄養士	生野 いづみ	うきは市立福富小学校より	張にし
支援員	河内 千秋	※ 新しく採用	

19日(金)は、新年度になって初めての学習参観と学級集会がありま す。是非、参加していただき、どんな学習をし、どんな集団になってい るのか観てください。PTA総会への参加もよろしくお願いします。

令和6年度入学式・・・ みんなとても元気でした

今週の火曜日(9日)に、入学式を行いました。少し不安な表情を見

せながら登校した1年生でしたが、6 年生が最上級生として優しくエスコー トしてくれたので(右画像)、全員元気 に式に出席することができました。



校長からの式辞では、1年生に期待 する三つのことについて話しました。

やさしくお世話をする6年生

- 先生の話をよく聞いて、時間を守って行動すること
- 雑巾やほうきを上手に使えるようになって掃除をがんばること
- 自分から気持ちのよい挨拶をして、友達と仲よくなること

「時を守り 場を清め 礼を正す」・・・・この三つは、相手を思いやる、 相手を大事にするということにつながり、それを実行することがよりよ い人間関係を築くことにつながります。

1年生が「時間を守る」「掃除に励む」「進んで挨拶をする」ことを頑 張り、みんなが「なかよしこよし」になるよう見守っていきます。

地域の方に見守られて、安全に登校しています

4月は15日(月)まで、春の全国交 通安全運動が展開されています。千年 小校区では、期間中、地域の方が交差 点や横断歩道がある場所に立って、子 どもの登校を見守ってくださっていま



す。そして、「がんばっておいで」「気をつけてね」といった温かい声か けをしてくださるのも嬉しいことです。学校でも安全指導は年間を通し て計画的に行っていますが、校外での指導は十分ではありません。そうい う部分を地域の方が補ってくださっているので、とてもありがたいです。